

Spielstarke Horchheimer werden beim Basketballturnier Vizemeister

4. Mini-Basketballfestival der Koblenzer Grundschulen in Horchheim



Stolz streckten die Mädchen und Jungen der Regenbogengrundschule Lützel ihren Siegerpokal in die Höhe. Und strahlende Gesichter gab es bei allen Grundschulkindern, die bei dem Turnier in Horchheim am 18.03.2013 mitgespielt haben. Jede Mannschaft durfte sich bei der Siegerehrung über Urkunden, Geschenke und fünf Basketbälle freuen.

Basketballfestival 2013

Geschrieben von: D. Janser
Montag, den 18. März 2013 um 20:02 Uhr



Das Team des TSV 1860 München, das die Mädchen-Mannschaft des Basketball-AC mit